



川前小学校校章

玲 瓏

令和2年4月24日
川前小・中学校
学校だより 第3号

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)



川前中学校校章

交通安全教室開催

4月13日(月)に、交通安全教室を開催しました。福島県いわき中央警察署 地域課 川前駐在所主任の菅家克彦福島県巡査部長より講話をいただきました。

この地域はいわきと小野町を結ぶ大切な場所であり、それに伴う交通事故の危険性も意識しなくてはならない場所であることを丁寧に教えていただきました。子どもたちの安全確保に関する行事については、内容や方法を検討、工夫しながら実施しております。今後も、家庭・地域の皆様と連携して指導に努めてまいりますので、よろしくお願いたします。



交通教室の感想

小4年 武田 優吾

僕は、信号で手を上げてわたることが大切だということがわかりました。車をよく見て、車がないときに歩くように気をつけます。

大人になっても絶対に歩きスマホをしないようにします。

中2年 武田 章宏

僕は、交通安全教室で、初めて分かったことがあります。

初めて分かったことは、歩きスマホをしようとして「落ちる」や「転ぶ」や「ぶつかる」といった事故に遭って、死んでしまったりけがをしたりして事故の件数が増えていると菅家さんから聞きました。だから僕は、高校生になるとスマホを持って駅のホーム居たりするかも知れないので、今教えてもらったことをきちんとできるようにしていきたいです。

次に、車の信号には、「青」、「赤」、「黄」があります。ただ歩行者用信号には、黄色という色はありません。黄色の役割を果たしているのが青の信号でその青の信号が点滅することで黄色の役割を果たしていることを初めて知ることができました。

中2年 佐藤 天春

僕は、交通教室を受けて思ったことが三つあります。

一つ目は、ながらスマホです。自分自身やったことは、無いと思うのですがこれかも友達と遊びに行くこともあるかもしれないので歩きながらや自転車に乗りながらスマホを使い思わぬ事故に遭わないようにしたいです。

二つ目は、横断歩道の左右の確認です。家の目の前の県道はこのあたりで一番交通量が多いし、曲がり角で見通しが悪いのでよく左右を見てから渡りたいです。

三つ目は、手を上げて渡ることです。いままであまり意識せずやっていたのですがこれからは、高く手を上げてドライバーに分かるようにし登校・下校時間など外に出るとき気をつけたいです。

～職員紹介1～

川前小中学校教職員の自己紹介です。



小・中学校 校長 亀田和弘
川前の希望であり宝である子どもたちの力を信じて、しっかりと伸ばせるように、精一杯取り組みます。



中学校 教頭 大山光太郎
2年目になりました。学校や地域に貢献できるようがんばります。今年度もお世話になります。



小学校 教頭 平子克治
川前の子どもの成長のため、川前地区のために、持てる力を注いでいきます。頑張ります。



小学校 4年担任 新妻佳奈
川前の子どもたちと共に学び、共に成長の喜びを分かち合えるように、日々尽力してまいります。